
 
 

Rechenschaftsbericht von Lusalla Nzanza über die Zeit im Landesvorstand 

20. März 2009 

 

Ich bin während meiner Zeit als LaVoMi verschiedenen Aufgaben nachgegangen.  

 

Zuerst einmal habe ich die Verantwortung über den RAK 10 übernommen und den 

RAK so gut es ging betreut. Es gab eine RAK‐Sitzung und eine Sitzung der 

Zweibrücker Stadt‐SV.  

 

Weiterhin habe ich die Verantwortung über den Aufgabenbereich GLSV 

übernommen. Zurzeit existiert bereits eine Formsatzung für die Stadt‐SVen, damit 

sich aus ihnen eine GLSV zusammensetzen kann.  

 

Weiterhin nahm ich an verschiedenen Seminaren (z.B. VL‐Fortbildung), Sitzungen 

(LSV, LAK, GEW, usw.) und Aktionen teil, die von der LSV organisiert wurden oder 

bei denen die LSV eingeladen war, teil.  

 

Weiterhin organisierte ich eine Demo „Gegen Rechts“ zum 9.November.  

 

Dann habe ich noch einige verwaltungstechnische Aufgaben übernommen.  

 

Insgesamt half ich mit an der Planung und Ausführung vieler LSV‐Projekte.  

 

Leider konnte ich mein Amt aus persönlichen Gründen nicht mehr weiterführen, 

jedoch wünsche ich meinen ehemaligen Mit‐LaVoMis viel Glück, Spaß und Erfolg 

bei ihrer Arbeit. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Lusalla Nzanza,  

Schülersprecher des Hofenfels‐Gymnasiums in Zweibrücken 

 


